

カメラ散歩

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

秋の訪れをつげる音色が響く

白沢中吹奏楽部メイプルコンサート
白沢中学校吹奏楽部によるメイプルコンサートが9月8日に開かれました。ステージは二部構成で、第一部のクラシックステージでは、若さあふれる明るく軽やかなクラシックで会場を盛り上げました。
第二部のポップスステージでは、連続テレビ小説「あまちゃん」のオープニングテーマや宮崎駿作品メドレーなど、ポップミュージックを中心に演奏をしました。
今年で10回目となるコンサートには、一般のお客さんをはじめOB・OGと保護者の皆さんなど多くの皆さんが駆けつけ、息のあった力強い演奏に聴き入りました。



▲部員39人の吹奏楽部は「みんなに愛される吹奏楽部」をめざし練習をしています

いきいき長寿県民賞受賞

渡辺繁夫さん(糖沢字礼堂)が積極的に社会活動に参加し、明るい長寿社会づくりに貢献したことが認められ、いきいき長寿県民賞を受賞しました。
渡辺さんは、40年間、地域の子どもの見守りとあいさつ運動を続けるとともに、子どもたちの安全のため、自宅の前の県道の草むしりと雪かきを毎日行ってきました。インタビュアーに対し、渡辺さんは「今までお世話になってきたことへの恩返し気持ちで続けてきました。ちょっとずつ、続けて行くことが大切だと思います。この受賞で、自分もやってみようという人が増えればうれしいです」と話しました。



▲これからも「己を忘れて、他を利する」を大切に、健康のうちはいつまでも続けていきたいと話す渡辺さん

防犯標語で地域の安全を

防犯立て看板を設置
9月1日、和田防犯協議会では、和田小学校の児童から募集した防犯標語を掲載した防犯立て看板を和字除石地内に設置しました。
17年目を迎えるこの事業では、今年も、高橋留奈さんの「防犯は みんなで声かけ 本宮市」と大内幸明さんの「買い物に 行く時じまり しっかりと」が入賞標語に選ばれました。



看板を設置する役員の皆さん(写真右) 設置した防犯看板。看板は今年で17基目(写真左)

子どもも楽しめる消防活動を

子ども消防まつり
8月25日、市消防団白沢地区隊第三分団主催の子ども消防まつりが白岩字関根地内の三分団屯所前で開催されました。
渡辺俊之分団長は「今回のまつりを通して消防団の活動を地域の人に理解してもらい、少しでも団員の確保につながれば」と話しました。
会場では、ポンプ車による放水をはじめ、消火器の操作などが体験できたほか、手作りの流しそうめんなどが振る舞われ、多くの親子連れでにぎわいました。



▶子どもたちは夏休み最後の一日を、めいっぱい楽しみました



▶水の入った消火器で練習しました

体を動かし、元気になろう！

赤十字にこにこ健康教室
日本赤十字社福島県支部の復興支援事業「赤十字にこにこ健康教室」が、9月5日、恵向仮設住宅集会所で開催されました。この事業は、海外の赤十字支部から寄せられた「海外救援金」をもとに行われました。
教室には、恵向仮設住宅に入居されている方を中心に約30人が参加。みんなで簡単なストレッチや体操をしたり、介護などにも使えるホットタオルの作り方を学びました。



▲参加者は、健康増進のため楽しみながら体を動かしました。

栄冠は和田5区に輝く！

白沢地区ソフトボール大会
白沢地区の地域の親睦と健康増進を目的とした白沢地区ソフトボール大会が8月18日と25日に白沢運動場で行われました。今年で55回目となる伝統ある大会には、44チーム約660人が参加、地区一丸となって気持ちのいい汗を流しました。
18日の予選トーナメントを勝ち残った8チームで行われる決勝トーナメントが、25日に行われ、和田5区が2年ぶり2度目の優勝に輝きました。



▲快晴の白沢運動場に選手のかけ声と大きな声援が響き渡りました